

Ehrenpräsident des ÖBFV Erwin Nowak gestorben



Am 11. Juli 2004 verstarb unser ehemaliger Landesfeuerwehrkommandant und Ehren-Präsident des ÖBFV Ehrenlandesbranddirektor Reg.Rat Erwin Nowak im 74. Lebensjahr.



Erwin Nowak widmete sich 60 Jahre lang der Feuerwehr, übernahm 1982 von Sepp Kast die Funktion als Landesfeuerwehrkommandant von NÖ, die er bis 1995 ausübte. Am 3.9.1988 wurde er auch zum Präsidenten des Österr. Bundesfeuerwehrverbandes gewählt - diese Funktion füllte er bis 1999 aus.

- 1944 Eintritt in die FF Krems
- beruflich war er Beamter des Magistrates Krems
- 1969 Mitorganisator der intern. Feuerwehrleistungsbewerbe
- Feuerwehrkommandant v. Krems (20 Jahre lang), Abschnitts- und Bezirksfeuerwehrkommandant
- 1976 Landesfeuerwehrkommandantstellvertreter
- 1982 - 1995 Landesfeuerwehrkommandant
- 1988 - 1999 Präsident des Bundesfeuerwehrverbandes

Am 16. Juli 2004 wird die Trauerfeier mit Requiem um 13.00 Uhr in der Feuerwehrzentrale Krems abgehalten, die Beisetzung erfolgt in kleinem Kreis. Treffpunkt für Feuerwehrmitglieder bis spätestens 12.00 Uhr in der Zentrale.

Ehre seinem Angedenken!

- [Weitere Hinweise auf der HP der FF Krems](#)
- [Presseaussendung des NÖLFV](#)
- [Fotos: Erinnerungen an einen Kremser Feuerwehrmann](#)



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 14. Mai 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!